

**Павел Неежмаков**  
**Руководитель Секретариата КООМЕТ**  
ННЦ “Институт метрологии”  
Харьков, Украина  
Телефон: +38 057 700 3423  
e-mail: [pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua](mailto:pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua)



**Харьков / Kharkov**  
**13.07.2010 № 33-7/449**

*Членам Комитета КООМЕТ*  
*Attn COOMET Committee Members*

**Копии:**

*Национальным секретариатам КООМЕТ*  
*Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам*  
*Председателям ТК 1.5, ТК 1.12, ТК 4*

**Copies:**

*Attn National Secretariats of COOMET*  
*Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards*  
*Attn Chairpersons of TC 1.5, TC 1.12, TC 4*

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в областях “Длина и угол”, “Стандартные образцы” и “Информация и информационные технологии”:

**500/UA/10** “Разработка Документа КООМЕТ “Web-портал КООМЕТ. Основные положения. Порядок ведения и представления информации”.

**501/UA/10** “Сличения эталонов оптической плоскостности”.

**502/RU/10** “Проведение международных сличительных испытаний СО состава оксида меди (ОМ–2, ОМ–7)”.

**503/RU/10** “Разработка СО состава (агрохимических показателей) почвы дерново-подзолистой тяжелосуглинистой САДПП 07”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающим или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject fields “Length and Angle”, “Certified Reference Materials” and “Information and Information Technology”:

**500/UA/10** “Development of COOMET Document “COOMET Web-Portal. General Provisions. Procedure for Maintaining and Submitting Information”.

**501/UA/10** “Comparisons of optical standards of flatness”.

**502/RU/10** “International comparison tests of CRMs for composition of copper oxide (OM-2, OM-7)”.

**503/RU/10** “Development of CRM for composition of turf-podzol heavy-loamy soil SADPP -07 (agrochemical parameters)”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposers or COOMET Secretariat.

**Павел Неежмаков**  
Руководитель Секретариата КООМЕТ

**Pavel Neyezhnikov**  
Head of COOMET Secretariat



**COOMET**  
**Secretariat**  
Mironositskaya 42  
Kharkov, 61002, UKRAINE

Tel.: +38 057 700 3423  
Fax: +38 057 700 3423  
[coomet@metrology.kharkov.ua](mailto:coomet@metrology.kharkov.ua)  
[www.coomet.org](http://www.coomet.org)